
 
MUNICÍPIO DE TORRE DE MONCORVO 

 

ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE TORRE DE 

MONCORVO REALIZADA NO DIA NOVE DE 

OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DOZE       

------ Aos nove dias do mês de Outubro do ano de dois mil e doze, nesta Vila de 

Torre de Moncorvo e Edifício dos Paços do Município, reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal de Torre de Moncorvo, sob a presidência do Excelentíssimo 

senhor Presidente, Fernando António Aires Ferreira, com a comparência dos 

senhores vereadores: José Manuel Aires, António Olímpio da Silva Moreira, 

Alexandra Filipe de Sá, Nuno Jorge Rodrigues Gonçalves e Maria da Piedade 

Leonardo Teixeira Calheiros e Meneses.  -------------------------------------------------------  

------ Esteve presente, a Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, Branca Flor 

Cardoso Lopes Ribeiro, que secretariou a reunião; e o Jurista Nuno Alexandre 

Remisio Rodrigues Saldanha. ----------------------------------------------------------------------  

 ------  ABERTURA DA REUNIÃO: O Sr. Presidente declarou aberta a reunião 

eram 9:45 Horas.  -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------  PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente informou que o Sr. Vereador António Salgado não poderá 

estar na reunião. Foi deliberado por unanimidade justificar a falta.  ---------------------  

 ------ O Sr. Presidente informou ainda do agendamento de um assunto, em 

aditamento.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vereador Nuno Gonçalves referiu o assunto do caudal e da pressão da 

água, pedido pela Junta de Freguesia de Maçores há mais de 1 mês e que ainda 

não está resolvido. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente sugere que este assunto seja visto com o Sr. Vice-

Presidente.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vereador António Moreira questionou: Qual a posição da Câmara nos 

desenvolvimentos actuais que vão culminar com eleições na Associação de 

Desenvolvimento do Douro Superior, é competência do Sr. Presidente ou da 

Câmara Municipal? ------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------ Perante os esclarecimentos do Jurista Dr. Nuno Saldanha, conclui-se que a 

competência para exercer a representação da Câmara Municipal na Assembleia-

Geral é do Presidente da Câmara.  ---------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vereador António Moreira questionou se este assunto pode ser 

debatido. Como é o caso relevante, gostaria de saber a opinião do Município.  ------  

 ------ Intervenção do Sr. Presidente:  -------------------------------------------------------------  

 ------ Já manifestei a minha opinião na última Assembleia-Geral.Devia ser feita uma  

Auditoria, não só às contas mas também à gestão, visto que a Direcção deixou 

que se perdesse uma reserva de eficiência de mais de 1.000.000€.  -------------------  

 ------ Deveriam ser convocadas eleições rapidamente.  ------------------------------------  

 ------ O Coordenador Técnico deve passar a ser o Eng.º João Rodrigues, porque 

está a tempo inteiro no edifício e as funções que exerce na CIMDouro é 

exactamente de gerir Fundos Comunitários.  --------------------------------------------------  

 ------ Intervenção da Sra. Vereadora Maria da Piedade Meneses:  ----------------------  

 ------ As candidaturas abriram uma vez em 2009 e a taxa de eficiência fica 

comprometida, a responsabilidade é de toda a Direcção.  ---------------------------------  

 ------ Se o dinheiro está disponível tem que ser para todos os agentes económicos. 

 ------ Concordo com o Sr. Presidente. -----------------------------------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Vice-Presidente:  ------------------------------------------------------  

 ------ Todos os associados têm obrigação moral de ver se há uma Direcção capaz. 

 ------ È uma associação importante neste concelho e têm que conseguir ultrapassar 

 este mau momento.  ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Presidente:  -------------------------------------------------------------  

 ------ Esta Associação veio a funcionar mal, mas não é de agora. Recordo que em 

2009, promoveu um Festival na Foz do Sabor, clandestino. Levou a que o 

Município levantasse dois autos de contra-ordenação, não obstante ter alertado o 

Presidente da Associação de Desenvolvimento. Houve também uma Assembleia-

Geral em Mogadouro em 2010 tumultuosa, tanto quanto sei.  ----------------------------  

 ------ O Sr. Vereador Nuno Gonçalves questionou qual foi a resolução dos 

processos de contra-ordenação.  ------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente informou que foram aplicadas duas admoestações.  ----------  

 ------ Intervenção do Sr. Vereador António Moreira:  -----------------------------------------  
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 ------ Nessa Assembleia-Geral em Mogadouro, fui eu que questionei a situação 

dos carros, o número de trabalhadores e do seu aumento dos salários. Quando 

verifiquei que o Coordenador se esqueceu de apresentar contas, percebi que 

alguma coisa estava mal. ----------------------------------------------------------------------------   

 ------ Intervenção do Sr. Presidente:  -------------------------------------------------------------  

 ------ A partir do Festival de 2009, deixei de ser eu representar e aí solicitei ao Sr. 

Vereador António Moreira que representasse o Município. Nunca questionei as 

suas tomadas de posição e apoiei-as.  ----------------------------------------------------------  

 ------ Entrou um cidadão para assistir à reunião.  ---------------------------------------------  

 ------ Continuação da intervenção do Sr. Presidente:  ---------------------------------------  

 ------ Entendi, porque não costumo fugir às responsabilidades ir a esta 

Assembleia-Geral porque, recebi uma convocatória para esta Assembleia-Geral a 

realizar nas instalações da Câmara, para a qual nem sequer foi solicitada 

autorização à Câmara! Existe um Regulamento e mesmo que não existisse, devia 

ser solicitada a cedência. ----------------------------------------------------------------------------  

 ------ Para mim o principal é a questão dos fundos, que falhou clamorosamente.  --  

 ------ E estão também num edifício que é da Câmara Municipal.  ------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Vice-Presidente:  ------------------------------------------------------  

 ------ Ainda estavam todos os membros da Direcção em funções e a intenção de 

indicar o Dr. Emidio Baptista não era para ficar de Coordenador, era para fazer 

uma auditoria às contas.  ----------------------------------------------------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Presidente:--------------------------------------------------------------  

 ------ A partir de 2010 que começam os cortes orçamentais, não há motivo nenhum 

para o vencimento do assessor.  ------------------------------------------------------------------  

 ------ APROVAÇÃO DA ACTA: Acta n.º 21, de 21 de Setembro de 2012. ------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, APROVAR, com as correções introduzidas. --------------------------------  

 ------ GABINETE DO SR. PRESIDENTE: ------------------------------------------------------  

 ------ ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE 

MONCORVO: Presente o ofício de 27 de Setembro de 2012 a solicitar subsidio 

para aquisição de um camião/tractor para transporte de água e máquina de rastos.  

 ------ O Sr. Presidente esclareceu que em princípio é para o próximo Orçamento.  -  
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 ------ Intervenção do Sr. Vereador Nuno Gonçalves:  ----------------------------------------  

 ------ Primeiro, é necessário este equipamento?  ---------------------------------------------  

 ------ Segundo, qual a poupança?  ----------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vice-Presidente referiu que, o investimento é importante no âmbito da 

protecção civil e também por questões de segurança às populações. Todos os 

anos o Município lança procedimento de horas para aluguer destas máquinas. São 

equipamentos de utilidade à protecção civil. ---------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vereador Nuno Gonçalves não pondo em causa a importância do 

equipamento para a Protecção Civil, sublinhou que era importante a informação 

de, quanto custa este equipamento em Portugal e de quanto são os custos anuais, 

actualmente. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, em princípio aprovar no próximo Orçamento e na próxima reunião 

o Sr. Vice - Presidente trazer os custos.  ----------------------------------------------------  

 ------ ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE 

MONCORVO: Presente o ofício de 27 de Setembro de 2012 a solicitar apoio aos 

serviços deste Município para preparação do concurso para obras de ampliação do 

quartel e reabilitação das fachadas. --------------------------------------------------------------   

 ------  A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade de votos presentes, 

APROVAR. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ PRESIDENTE DO CONSELHO DIRECTIVO DO INSTITUTO NACIONAL DE 

EMERGÊNCIA MÉDICA: Presente o ofício de 27 de Setembro de 2012, sobre a 

restruturação dos Meios de Emergência Médica do INEM. --------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade de votos presentes, 

tomar conhecimento. -------------------------------------------------------------------------------  

 ------ ASSOCIAÇÃO PRODUTORES DE AGRICULTURA BIOLÓGICA DE TRÁS-

OS-MONTES E ALTO DOURO: Presente o ofício de 27 de Setembro de 2012, a 

solicitar subsidio para o ano de 2012.  -----------------------------------------------------------  

 ------ ASSOCIAÇÃO DE PRODUTORES DE AGRICULTURA BIOLÓGICA DE 

TRÁS-OS-MONTES E ALTO DOURO; ASSOCIAÇÕES DE JOVENS 

EMPRESÁRIOS AGRÍCOLAS DO DOURO SUPERIOR; ASSOCIAÇÃO DE 

PRODUTORES FLORESTAIS DO DOURO SUPERIOR; OVITEC-COOPERATIVA 
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DE PRODUTORES DE CARNE DE OVINOS DA TERRA QUENTE, C.R.L.; 

ANCOTEC–ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE CRIADORES DE OVINOS DA 

CHURRA DA TERRA QUENTE; Foram presentes 5 ofícios, a solicitar subsidio 

para o ano de 2012: -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente referiu que, não obstante de estar ausente o Sr. Vereador 

António Salgado, a sua comunicação enviada via email refere: --------------------------  

 ------ “Também seria de bom grado que veria uma chamada de atenção aos 

“pedintes dos subsídios” que pelo menos mudem/variem um pouquito o palavreado 

dos pedidos-…!” ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente concorda.  -----------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vereador Nuno Gonçalves questionou se seria legal aprovar 

condicionado aos fundos disponíveis.  -----------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente referiu ainda que, dado o que escreveu a inspeção da IGAL, 

considera que os subsídios não são um compromisso e poderão ser revogados a 

todo o tempo.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou, APROVAR com 5 votos a favor e 1 

abstenção do Sr. Vereador António Moreira, o valor de 2.500€, condicionado 

aos fundos disponíveis. ---------------------------------------------------------------------------  

 ------ Declaração de voto proferida pelo Sr. Vereador António Moreira:  ---------  

 ------ “Abstenho-me porque tenho dúvidas quanto à possibilidade de 

assunção deste compromisso em termos financeiros.”  ------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Vereador Nuno Gonçalves:  ------------------------------------  

 ------ Deveríamos colocar um prazo para pagamento e solicitar documentos 

às Associações, nomeadamente acta da tomada de posse, situação 

regularizada perante a Segurança Social e Finanças. A Sra. Vereadora Maria 

da Piedade acrescentou, também o Plano de Actividades. ---------------------------   

 ------  ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE TORRE DE MONCORVO: Presente o 

fax datado de 27 de Setembro de 2012, a solicitar cedência do auditório da 

Biblioteca Municipal, para o dia 3 de Outubro, às 21h00. (Ratificação de 

despacho). -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ratificar o acto praticado pelo Sr. Presidente. ------------------------------  
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 ------ ASSEMBLEIA MUNICIPAL DO MUNICIPIO DE TORRE DE MONCORVO: 

Presente o ofício de 1 de Outubro de 2012 a enviar cópia das certidões dos 

assentos aprovados na Assembleia Municipal realizada no dia 28 de Setembro. ----  

 ------  A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade de votos presentes, 

tomar conhecimento. -------------------------------------------------------------------------------  

 ------ CIMDOURO: Presente o email datado de 29 de Setembro de 2012 a enviar 

cópia da nota de imprensa sobre a extinção de Fundações.  ------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento. ---------------------------------------------------------------  

 ------ ADITAMENTO:  --------------------------------------------------------------------------------  

 ------ BENEFICIAÇÃO DO EDIFICIO DA EX-CADEIA: --------------------------------------  

 ------  Foi presente a informação e disponibilizada a todos os membros do 

executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de actas, cujo 

teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ---------------------  

 ------ O assunto foi debatido.  ----------------------------------------------------------------------  

 ------ O cidadão que se encontrava a assistir saiu da reunião.  ---------------------------   

 ------ A Câmara Municipal deliberou APROVAR, com 3 votos a favor, 2 

abstenções dos Srs. Vereadores Nuno Gonçalves e Maria da Piedade 

Meneses e 1 voto contra do Sr. Vereador António Moreira.  --------------------------  

 ------ Declaração de voto do Sr. Vereador António Moreira:  --------------------------  

 ------ “Embora concorde com o trabalho do Vereador da tutela, nesta fase e 

dada a conjuntura não considero prioritário o apoio a famílias alegadamente 

envolvidas com tráfico de droga.” -------------------------------------------------------------  

 ------ GABINETE DO VICE- PRESIDENTE: ---------------------------------------------------  

 ------ GABINETE DA MÉDICA VETERINÁRIA SOBRE CAMPANHA DE 

VACINAÇÃO ANTI-RÁBICA E IDENTIFICAÇÃO ELECTRÓNICA – ANO DE 2012:   

 ------  Foi presente a informação e disponibilizada a todos os membros do 

executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de actas, cujo 

teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ---------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade de votos presentes, 

tomar conhecimento. -------------------------------------------------------------------------------  

 ------ JORNAL ÁGUA E AMBIENTE - RENOVAÇÃO DE ASSINATURA:  -------------  



 
MUNICÍPIO DE TORRE DE MONCORVO 

Acta n.º 22 de 09 de Outubro de 2012 

 

Página 7 de 14 

 

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, AUTORIZAR a renovação.  --------------------------------------------------------     

 ------ GABINETE VEREADOR ANTÓNIO MOREIRA  --------------------------------------  

 ------ AUXILIOS ECONÓMICOS – SUBSIDIOS PARA LIVROS E MATERIAL 

ESCOLAR – ANO LECTIVO 2012/2013:  -------------------------------------------------------  

 ------ Foi presente a informação n.º 20/2012/DASE e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------    A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

 presentes, APROVAR.  ----------------------------------------------------------------------------  

 ------ TRANSPORTES ESCOLARES – ALUNOS INTEGRADOS EM CURSOS 

PROFISSIONAIS E CEF: ----------------------------------------------------------------------------  

 ------ Foi presente a informação n.º 19/2012/DASE e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

 presentes, concordar com a informação.  --------------------------------------------------  

 ------ AUTOCARRO MUNICIPAL: Presente para ratificação pedido de cedência do 

GDM, para deslocação a Alfandega da Fé no dia 5 de Outubro.  ------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ratificar o acto praticado pelo Sr. Vereador António Moreira. --------  

 ------  GABINETE DA VEREADORA ALEXANDRA SÁ:  ----------------------------------  

 ------  PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE VENDEDORES 

AMBULANTES: (Assunto adiado da R.C. de 21/09/2012). ---------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ADIAR, para a próxima reunião.  ------------------------------------------------  

 ------ CLÁUDIA SOFIA CORDEIRO NUNES ALMEIDA – OCUPAÇÃO DA VIA 

PÚBLICA COM “ROULOTE”, PARA VENDA DE PRODUTOS ALIMENTARES, 

JUNTO AO PÁTIO DAS ASSOCIAÇÕES, EM TORRE DE MONCORVO: (Assunto 

adiado R.C de 21/09/2012) -------------------------------------------------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ADIAR, para a próxima reunião.  ------------------------------------------------  
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 ------ HORTAS COMUNITÁRIAS SUSTENTÁVEIS EM TORRE DE MONCORVO: -  

 ------ Foi presente a informação da Sra. Vereadora Alexandra e disponibilizada a 

todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa 

ao livro de actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos 

legais.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Vereador Nuno Gonçalves:  ----------------------------------------  

 ------ Deu os parabéns pela iniciativa e para uma questão tão mediatizada deveria 

vir esclarecido o número das famílias que são beneficiadas, pois fica a dúvida se 

são 50 ou 150 e se uma atribuição teve só a ver com base nos rendimentos?  ------  

 ------ Tudo tem custos, nomeadamente  a questão da água. Aprovámos aqui o 

aumento das tarifas de água, mas não as podemos desequilibrar com propaganda.  

 ------ O grande problema desta informação é faltarem os restantes custos 

inerentes, nomeadamente, água, cisterna, etc.  -----------------------------------------------  

 ------ Intervenção da Sra. Vereadora Alexandra Sá:  -----------------------------------------  

 ------ As 150 familias eram as previstas no projecto inicial na Quinta Fonte 

Carvalho, projecto esse que foi preterido para o local “ Parque Urbano”, este local 

mais pequeno, logo com custos de implantação menores.  --------------------------------  

 ------ Os critérios de atribuição das hortas foram os estabelecidos no Regulamento 

respectivo, devidamente aprovado em reunião de Câmara e Assembleia Municipal. 

 ------ Os beneficiários mais carenciados e os agregados familiares mais 

núumerosos foram prioritários, não tendo ficado nenhum pedido destes por 

atender.  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Todos interessados, devidamente inscritos, foram abrangidos pelo projecto.  -  

 ------ Dado o excecional período de seca que atravessámos foi necessário recorrer 

a medidas extraordinárias por forma a garantir o abastecimento mínima de água. --  

 ------ Foram feitos vários ajustamentos na gestão da água, no sistema de rega e 

no reabastecimento do reservatório sempre com o objectivo de equilibrar a 

disponibilização de água com os menores custos possiveis.  -----------------------------  

 ------ Estando a estudar para melhorar o sistema de regra com contadores 

individuais e taxas por utilizados.  -----------------------------------------------------------------   

 ------ O Sr. Vice-Presidente acrescentou que, no futuro e com a experiência, 

podem ser melhorados alguns aspectos.  -------------------------------------------------------  
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 ------ Intervenção do Sr. Vereador António Moreira:  -----------------------------------------  

 ------ São visiveis os aspectos positivos. No entanto, houve alteração da área que, 

foi atribuída em reunião de câmara. A grande questão é a sustentabilidade. A 

razão de ser é a sustentabilidade, se não houver sustentabilidade terão que ser 

repensadas as hortas comunitárias. --------------------------------------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Presidente:  -------------------------------------------------------------  

 ------ O objectivo das hortas não são as pessoas carenciadas, isso é um critério de 

selecção. O objectivo é uma ligação à terra, sensibilização e promover a cultura 

ambiental.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ VEREADORES DA COLIGAÇÃO:  --------------------------------------------------------  

 ------ (Assunto agendado pela Sra. Vereadora Eng.ª Piedade Meneses).  -------------  

 ------ CASA DE HABITAÇÃO, FREGUESIA DA LOUSA – ASSUNTO 

APRESENTADO PELO SR. ENG.º ÂNGELO OLIVEIRA. ----------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ADIAR para a próxima reunião.  -------------------------------------------------  

 ------  DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA:  --------------------------------------  

 ------ VENDA DA ESCOLA PRIMÁRIA DESACTIVADA, SITA EM QUINTAS DO 

CORISCO: (Assunto adiado da reunião de 21/9/2012).  ------------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ADIAR para a próxima reunião.  -------------------------------------------------  

 ------ PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO ENTRE O MUNICIPIO DE TORRE DE 

MONCORVO E ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DO SANTO CRISTO. 

(Assunto adiado da reunião de 21/9/2012).  ----------------------------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ADIAR para a próxima reunião.  -------------------------------------------------  

 ------ AUTOS DE NOTICIA DE CONTRA-ORDENAÇÃO N.º 86/2012:  -----------------  

 ------ Foi presente a informação n.º 240/DAF/2012 e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, instaurar processo de contra-ordenação e nomear instrutora de 

processo a Eng.ª Oriana Afonso.  --------------------------------------------------------------  
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 ------ LICENÇA ESPECIAL DE RUIDO DE 6 PARA 7 DE OUTUBRO - SÁBADO 

PARA DOMINGO – WELCOME CHANGE (BAR BOM AMIGO): -------------------------  

 ------ Foi presente a informação n.º 239/DAF/2012 e disponibilizada a todos os  

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------   

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 ------ HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO: Presente o requerimento de Rui Miguel 

Marques Clemente  a solicitar o horário de funcionamento para o “Café Santo 

António”, sito na Rua da Lameira, Freguesia de Larinho.  ----------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, APROVAR.  -----------------------------------------------------------------------------  

 ------ HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO: Presente o requerimento de António 

Manuel Rodrigues a solicitar o horário de funcionamento para o estabelecimento 

comercial, sito na Rua Tomás Ribeiro em Torre de Moncorvo. ---------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, APROVAR.  -----------------------------------------------------------------------------  

 ------ PROCEDIMENTO DE SEGUROS: (Assunto adiado na reunião de câmara de 

21/9/2012):  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, ADIAR para a próxima reunião, conforme pedido do Sr. Vereador 

António Salgado, enviado via email.  ---------------------------------------------------------  

 ------ FUNDOS DISPONÍVEIS – OUTUBRO 2012.  ------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 ------ ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL: -------------------------------------------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou APROVAR com 4 votos a favor e 2 

abstenções dos Srs. Vereadores Nuno Gonçalves e Maria Piedade Meneses. -    

 ------ EMPRÉSTIMO DE CURTO PRAZO – 2012  -------------------------------------------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

APROVAR os seguintes membros:  -----------------------------------------------------------  

 ------ Comissão de Abertura:  --------------------------------------------------------------------  
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 ------ Branca Flor Cardoso Lopes Ribeiro, Chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira;  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Nuno Alexandre Remisio Rodrigues Saldanha, Técnico Superior;  ---------------  

 ------ Manuel Fernando Camisa, Coordenador Técnico;  -----------------------------------  

 ------ Comissão de Análise:  ----------------------------------------------------------------------  

 ------ Branca Flor Cardoso Lopes Ribeiro, Chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira; -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ António Olímpio da Silva Moreira, Vereador a tempo inteiro;  ----------------------  

 ------ Joaquim Victor Bento Pereira, Coordenador Técnico.  -------------------------------  

 ------ DEPARTAMENTO TÉCNICO OBRAS SERVIÇOS URBANOS:  -----------------  

 ------ BENEFICIAÇÃO DA ZONA INDUSTRAIL – PAVIMENTAÇÃO DE 

PASSEIOS: Recepção definitiva; Cancelamento de Garantias Prestadas. ------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 424/2012/DTOSU e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ EXPANSÃO DA ZONA INDUSTRIAL – PAVIMENTAÇÃO: Recepção 

definitiva; Cancelamento de Garantias Prestadas. -------------------------------------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 425/2012/DTOSU e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ DIVISÃO DE ORDENAMENTO E OBRAS PARTICULARES:  -------------------  

 ------ CELESTE AUGUSTA TEIXEIRA – RECONSTRUÇÃO E ALTERAÇÃO DE 

UMA HABITAÇÃO UNIFAMILIAER, SITA NO BAIRRO DO MONTEZINHO, N.º 2 

FREGUESIA DE TORRE DE MONCORVO: ---------------------------------------------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 693/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  
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 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

APROVAR com apresentação dos elementos do ponto 4, não é preciso voltar 

a reunião de câmara.  -------------------------------------------------------------------------------  

 ------ ANA MARIA ANDRÉ SÁ CORDEIRO – CONSTRUÇÃO DE UM ARMAZÉM 

AGRICOLA (LEGALIZAÇÃO), SITO NO LUGAR DO PISCO, FREGUESIA DE 

HORTA DA VILARIÇA: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 694/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ SEBELCATURIS, LDA. – CONSTRUÇÃO DE UM PARQUE DE DIVERSÕES 

AQUÁTICAS, SITO EM CABANAS DE BAIXO, FREGUESIA DE CABEÇA BOA:  --  

 ------  Foi presente a informação n.º 697/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

aprovar o projecto de arquitectura e notificar relativamente aos projectos de 

especialidades.  --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ RUI MANUEL CORREIA TADEU – RECONSTRUÇÃO DE UM ARMAZÉM 

AGRICOLA, SITO NA QUINTA DO CAMPO, FREGUESIA DE AÇOREIRA:  ---------  

 ------  Foi presente a informação n.º 698/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ SILVIA DA CONCEIÇÃO DA SILVA JORGE – ALTERAÇÃO DE 

AUTORIZAÇÃO DE UTILIZAÇÃO DO USO DE ARRUMOS PARA COMÉRCIO, 

SITO NO LUGAR DOS BARREIROS, FREGUESIA DE FELGAR:  ----------------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 699/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  
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 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ SOCIEDADE AGRICOLA E COMERCIAL DA QUINTA DA CRESPA, LDA, 

SITO NA RUA MANUEL SEIXAS, FREGUESIA DE TORRE DE MONCORVO: -----  

 ------  Foi presente a informação n.º 702/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ ANTÓNIO MANUEL FERREIRA – COMUNICADO DE INICIO DE OBRAS DE 

ESCASSA RELEVÂNCIA URBANISTICAS, SITO NA FREGUESIA DE LOUSA.  ---  

 ------  Foi presente a informação n.º 701/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ ANGELA MARISA DE MESQUITA SOTA J. CORREIA – PEDIDO DE 

CERTIDÃO DE ISENÇÃO DE LICENÇA, SITO NO LUGAR DA QUINTA DA 

PEIXOTA, FREGUESIA DE TORRE DE MONCORVO:  ------------------------------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 705/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ DIAMANTINO DOS ANJOS CASCAIS – ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE 

UMA HABITAÇÃO, SITO NA RUA PRINCIPAL, SEQUEIROS, FREGUESIA DE 

AÇOREIRA:  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 706/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  
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 ------ ANTÓNIO FERNANDO ANTUNES MESQUITA – CONSTRUÇÃO DE UMA 

HABITAÇÃO, SITO NO LUGAR DA ESTRADA, FREGUESIA DE CARVIÇAIS:  ----  

 ------  Foi presente a informação n.º 707/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ VIRGILIO AUGUSTO PULGAS – RECONSTRUÇÃO DE UM EDIFICIO, SITO 

NA RUA DA EUGÉNIA, FREGUESIA DE LOUSA:  ------------------------------------------  

 ------  Foi presente a informação n.º 709/2012/DOOP e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, 

concordar com a informação.  -------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, quando eram 12:30 horas.  ----  

------ Por último, deliberou a Câmara Municipal, por unanimidade, aprovar esta acta 

em minuta nos termos e para efeitos consignados nos números
 
1 e 2 do artigo 92.º 

da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, alterada pela n.º Lei n.º 5-A/2002, de 11 de 

Janeiro, que vai ser assinada pelo Sr. Presidente da Câmara Municipal, Fernando 

António Aires Ferreira e pela Chefe de Divisão Branca Flor Cardoso Lopes Ribeiro.  

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

A Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, 


